

Joël Embiid, nouvellement naturalisé français, ne disputerait pas l'Euro avec les Bleus en septembre, l'information a été rendue publique samedi dernier par Boris Diaw, le sélectionneur des bleus de basketball.

Joël Embiid devra encore attendre avant de porter le maillot tricolore. Le pivot camerounais, naturalisé français depuis le 5 juillet, ne rejoindrait pas le groupe France qui prépare depuis vendredi l'Euro (1er-18 septembre) et le début de la deuxième phase de qualifications au Mondial 2023. « Sa demande de naturalisation a été acceptée », confirme l'ancien capitaine des Bleus dans les propos rapportés par l'Equipe. « On sait qu'il est encore dans l'attente d'un passeport français. Lorsqu'il l'aura obtenu, il pourra entamer les démarches et faire sa demande de licence FIBA pour l'équipe nationale. Il aurait bien voulu jouer cet été s'il n'avait pas été blessé. Mais il a subi une opération de la main et n'a pas repris le basket. Pour lui comme pour Victor Wembanyama (dont le forfait a été annoncé vendredi), ce serait trop juste (pour l'Euro) », poursuit le manager général des Bleus rassemblés depuis vendredi à l'INSEP, à Paris pour des tests médicaux et des shootings photos et vidéos.

Les français commenceront leur préparation active au palais des sports de Nanterre avant de disputer 6 matches à partir du 7 août, 4 amicaux et 2 de qualifications au Mondial 2023, le 24 août à Paris face à la République tchèque et le 27 à Sarajevo face à la Bosnie-Herzégovine.